

Minera Pucobre y Rotary Club Copiapó Oriente realizan exitoso operativo oftalmológico para pequeños productores mineros

Con el objetivo de apoyar la salud visual de trabajadores del sector minero artesanal, Minera Pucobre, en conjunto con el Rotary Club Copiapó Oriente, gestionaron un operativo oftalmológico gratuito dirigido a pequeños productores mineros, en su mayoría adultos mayores ligados a la Asociación de Pirquineros de Tierra Amarilla.

La jornada se desarrolló en colaboración con el Centro de Salud Familiar (CES-FAM) de Tierra Amarilla y con la participación del oftalmólogo Dr. Fernando Leiva Pérez, quien se encargó de evaluar a los be-

neficiarios y prescribir tratamientos según cada caso.

En total, 32 personas fueron atendidas, la mayoría de ellas pirquineros que desarrollan su labor tanto en Tierra Amarilla como en Copiapó. De acuerdo con lo señalado por los organizadores, a aquellos pacientes que requerían el uso de lentes se les tomaron las medidas correspondientes, y actualmente se encuentra en proceso la entrega de los anteojos, fabricados de acuerdo con la receta individual.

“Este operativo está enfocado en apoyar a los trabajadores más mayores de la minería, quienes muchas veces no tie-

nen acceso a este tipo de atenciones. Es una acción muy valorada por la comunidad y agradecemos al doctor Leiva por su compromiso”, comentó Jaime Marín, presidente de Rotary Copiapó Oriente.

En los casos en que los pacientes no requerían lentes ni presentaban urgencia oftalmológica, se evaluó su posible derivación al hospital para un seguimiento más exhaustivo. Sin embargo, en esta oportunidad no fue necesario realizar derivaciones.

Este tipo de operativos forma parte de las acciones de responsabilidad social que impulsa Minera Pucobre junto a organizaciones comunitarias, en beneficio directo de

los trabajadores de la pequeña minería de la Región de Atacama.

